## Fidel Castro calificó de histórica la victoria electoral de Mitterrand

**LATINOAMERICANOS** 

En México el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino "Rodolfo Puiggros hi-

que dice que el Cospa saluda su triunfo personal, del Partido Socialista y las fuerzas progresistas francesas los pueblos que combaten por su liberación, entre ellos el argentino, continúa esperamos vuestro valioso apoyo ya concretado antes de las elecciones y reiterado en declaraciones postcomiciales a nuestras luchas y por plena vigencia todos derechos humanos.

riodistas Uruguayos Antifascistas (CIPEURAN), filial de FELAP informó que cursó telegrama a la capital francesa dirigido al Senador Enrique Erro, en el que expresa que el Círculo de Periodistas Uruguayos Antifascistas solicita a usted como prestigioso dirigente del mismo transmita fervorosas felicitaciones e Mitterrand, nuevo presidente de Francia. Su elección conmueve y entusiasma a América Latina porque su progra-

Mundo y exigir la vigencia de los derechos humanos'los Principios de la Revolución Francesa dominaron la gesta de independencia el ideario Artigas, así como la posterior formación cultural universitaria, científica juridica humanistica y la democracia de Uruguay habra de reconquistarse, termina el cable que firman Carlos Borche, secretario general y el doctor Federico Fasaño Martens, secretario de relaciones.

Canadá se dispone a estrechar sus relaciones con Francia luego de la resonante victoria electoral de Mitterrand, señaló el primer ministro Pierre Trudeau en una carta dirigida al nuevo presidente electo francés.

## EXCELSIOR

## Allana la Policía Española las Casas de Activistas Hispanoamericanos

Por RICARDO HERREN, curresponsal de EXCELSIOR

MADRID, 12 de mayo.— La policia allanó anoche unos 40 domicilios de activistas y antiguos militantes de organizaciones revolucionarias de Argentina, Uruguay y Chile, exiliados en España.

Los allanamientos se hicieron al amparo de la Ley Antiterrorista que permite a la policia irrumpir en los domicilios sin orden judicial, bastando con simples sospechas.

Las acciones policiacas provocaron un estado de alarma y terror entre los refugiados sudamericanos.

Fuentes de la policia indicaron que entre los detenidos o buscados en relación con el plan de fugas los sudamericanos, que más de ETA, —para liberar a les conviene no meterse a

detenidos de esta Organización presos en la cárcel de Carabanchel y que fue des-cubierto este fin de semana—, hay dos sudamerica-nos y una ciudadana belga.

También con anterioridad, se han detectado contactos entre etarras y miembros del Movimiento de Izquierda Revoluciona-ria (MIR), de Chile.

Todos estos datos llevaron a la policia española a realizar allanamientos, Sin embargo, la búsqueda ha sido infructuosa, pues no se han hallado indicios de otras conexiones de exiliados con terroristas vascos.

No obstante dijeron fuentes policiales, la medida ha sido provechosa "como advertencia para que sepan los sudamericanos, que más

revolucionarios en Espa

En los últimos días activistas de ETA (militar) y del grupo guerrillero "G.R. A.P.O." han sido detenidos por la policia, acusados le matar la semana pasada a miembros de las Fuerzas Armadas v de Seguridad,